

## TRIBUNAL CONSTITUCIONAL RESUELVE DECLARAR ADMISIBLE EL REQUERIMIENTO DE INAPLICABILIDAD POR INCONSTITUCIONALIDAD DEDUCIDO POR EL REQUIRENTE RICARDO MARTÍNEZ MENANTEAU

## **Rol N° 13.030-22 INA**

Con esta fecha, la Primera Sala del Tribunal Constitucional adoptó acuerdo y **resolvió declarar admisible** el requerimiento de inaplicabilidad por inconstitucionalidad deducido por el requirente Ricardo Martínez Menanteau en causa Rol N° 13.030-22 INA.

La sesión de la Primera Sala de esta Magistratura constitucional tuvo lugar con la integración de los Ministros señores Nelson Pozo Silva (Presidente), José Ignacio Vásquez Márquez, Miguel Ángel Fernández González, Rodrigo Pica Flores y el Suplente de Ministro señor Manuel Núñez Poblete.

Tras recibir alegatos de admisibilidad, el acuerdo fue adoptado en votación de cuatro votos contra uno.

Los detalles del expediente constitucional pueden ser consultados en la página web institucional como así también la resolución pertinente una vez expedida.

Santiago, 13 de abril de 2022